

### Devolución de las instalaciones

Informamos a la comunidad que el grupo de estudiantes que mantenía el paro de actividades abandonó el plantel, a pesar del acuerdo en la mesa de diálogo del pasado viernes 9 de mayo, para que la devolución de las instalaciones se realizara este domingo 11 de mayo, a las 15:00 horas.

Debido a esta situación, autoridades de este centro educativo, junto con integrantes de la Comisión Local de Seguridad, ingresaron hoy al plantel, alrededor de las 13:00 horas, para resguardarlo. Al hacer un recorrido por las instalaciones se observó que se vandalizaron algunos espacios, por lo que se empezaron a realizar las valoraciones de los daños y se llevarán a cabo las acciones jurídicas correspondientes.

Asimismo, se informa que este lunes 12 de mayo y martes 13 de mayo se realizarán trabajos de limpieza; además, se atenderá la afectación en la red eléctrica que se dio durante el paro. Por lo que se pide a los docentes y alumnado continuar con las actividades académicas en línea.

Finalmente, la Dirección del plantel reitera su respeto a la libertad de expresión y rechaza las acciones que atenten contra el patrimonio de nuestra Universidad y la comunidad, y que van en contra de los principios universitarios.

Atentamente

**La Dirección del Plantel Sur**  
11 de mayo de 2025

